
平成30年3月８日（木）

１ 12番　今成　隆議員

１．明和町特産物条例について
　（１）梨や桃などの特産物の生産奨励・保護条例制定の考えは。
２．商標登録について
　（１）ゆるキャラなどを商標登録する考えは。
３．投票証明書について
　（１）証明書発行の状況と投票率アップ対策は。
　（２）投票証明書での地域振興対策の考えは。
４．公共施設エアコン設置について
　（１）体育館への冷暖房設備設置の考えは。（社会体育館や小中学校）
５．フットゴルフについて
　（１）利根川総合運動場へ設置する考えは。
６．ふるさと納税について
　（１）現在までの推移の状況は。
　（２）今後の課題や展望は。
　（３）納税者への返礼品、追加の考えは。
　（４）企業版ふるさと納税の状況は。

２ ８番　栗原孝夫議員

１．谷田川周辺の環境について
　（１）堤防の管理について
     ① 年間の管理体制・方法は。
     ② 枯れ草火災発生の危険があるが対応は。
     ③ 木や竹の伐採の考えは。
  （２）河川敷の耕作放棄地の対応について
     ① 河川敷の耕作放棄地の対応は。
   　② 大型の農業用機械に対応した搬入路の整備の考えは。
  （３）今後の谷田川周辺の管理について
   　① 今後の谷田川周辺の管理は。
   　② 草刈り、ゴミの投げ捨て防止等の環境対策は。
     ③ 舗装等の点検・修繕の実施は。（高校生の通学、サイクリング、散歩利
      用者等の安全確保）
 　  ④ 将来の利用促進の考えは。

３ ７番　斎藤一夫議員

１．自転車事故について
 （１）町内の自転車事故重大事故の状況は｡
 （２）自転車通学の指導状況は｡
 （３）自転車保険の加入状況は｡
 （４）自転車保険の加入義務化は｡
２．公園整備等について
 （１）各公園の清掃状況は十分か｡
 （２）公園遊具の点検状況と更新予定は｡
 （３）今後の公園の整備計画は｡
３．駅前開発について
 （１）川俣駅の供用開始から１年になるが反響は。
 （２）駅周辺整備の今後の予定は。
４．電子申告について
 （１）電子申告の利用状況と周知状況は。
 （２）電子申告利用者を増やす対策は。
 （３）電子申告に伴う個人番号カードの申請状況は。
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４ ３番　奥澤貞雄議員

１．地域包括支援センターについて
  （１）東部・西部包括支援センターを拠点に介護サービスを強化していくよう
      だが、保健師、社会福祉士等専門スタッフや支援スタッフの構成は。
  （２）規模機能はどの程度か。
  （３）サービス提供内容と予算は。
  （４）サービス提供に伴う民間業者・民生委員等との機能強化は。
  （５）地域包括支援センターの今後のあり方について、どのように考えている
      か。
２．適応指導教室について
  （１）東西ふれあいセンター内に適応指導教室の機能も持たせ、軽度の不登校生
      徒が活用できるよう検討は。
  

５ 11番　野本健治議員

１．補助事業について
　（１）補助事業終了後の成果と検証は。
　（２）補助事業終了後、事業を継続したい場合、町単独事業として継続する考え
      は。
２．観光施設について
　（１）観光施設整備の取り組みは。
　（２）宿泊できる複合施設を建設する考えは。


